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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ４年 ２月１５日 

午前・午後 ３時１５分    

議会名 令和  ４ 年 第  ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ５ 番  澤田 裕之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．小中学生の学校生活につい

て 

(1)防犯対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)特色ある教育と心の教育

の推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市内の小中学校において、防犯マニュアルは導入

されていますか。 

②防犯訓練は年間どのくらい実施されていますか。

小学校、中学校、義務教育学校の状況を伺いま

す。 

③センサー等の設置状況を伺います。 

④緊急時通報装置の設置状況について伺います。 

⑤「さすまた」の設置状況について伺います。 

⑥一足制導入の考えはありますか。 

⑦今後の防犯対策インフラ整備についての考え方を

伺います。 

①子供の個性と主体性を最大限に活かすための個別

学習の実施について、佐野市としての導入推進を

どのように考えていますか。 

②葛生義務教育学校の開校に際して、特色ある教育

についてどのような点を特徴とするか現時点での

考えはどうですか。 

③学校における授業や学校への満足度調査の実施状

況について伺います。 

④これまで学校の学習進度を理由にした、不登校の

件数は何件ありましたか。 
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２．中山間地域対策について 

(1)里山林整備事業をはじめ

とした鳥獣害対策について 

 

 

 

 

(2)有害鳥獣の駆除について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3)移住対策について 

⑤個別学習の実施について、市として研修会の開催

など個別学習の実行支援を行っていますか。 

 

①明るく安全な里山林の整備事業の内容を伺いま

す。 

②下草刈りなどを行った場合の補助金はどのくらい

ですか。 

③鳥獣害対策に活用できる事業の今後の継続見込み

について伺います。 

①令和３年度のイノシシとシカの捕獲頭数は何頭で

すか。 

②有害鳥獣の捕獲助成金は、1頭当たりいくらです

か。 

③捕獲した鳥獣の肉はどのように処理されています

か。 

④有害鳥獣捕獲従事者数は、令和３年末現在でどの

くらいですか。 

⑤有害鳥獣捕獲にあたり、捕獲従事者を増加につな

げる方策はありますか。 

①令和３年度に、佐野市空き家改修費用補助金を申

請した件数はどのくらいですか。 

②空き家改修費用補助金の補助金額、最大５０万を

増額する考えはありますか。 

③令和３年度に、佐野市空き家バンクを利用して空

き家を取得した件数はどのくらいですか。 

④佐野市空き家バンクを利用して、空き家に付属し

た農地の耕作面積を１㎡以上に緩和する考えはあ

りますか。 

 

 


